

## Premio Nacional de Investigación de la Fundación GlaxoSmithKline

Información y acontecimientos

El pasado 10 de septiembre de 2009 se entregó, en la Academia Nacional de Medicina, el Premio Nacional de Investigación que otorgan la Fundación GlaxoSmithKline y la Fundación Mexicana para la Salud (FUNSALUD). El tercer lugar de la categoría Biomédica Clínica fue otorgado al trabajo «Respuesta y remisión antidepresiva de la estimulación magnética transcraneal repetitiva en el trastorno depresivo mayor con síntomas residuales», cuyos autores son los doctores Alejandro Molina López, Gerhard

Heinze Martin, Jorge Julio González Olvera, Mario Ulises Ávila Ordóñez, Ingrid Vargas Huicochea y el ingeniero José Cortés Sotres, del Instituto Nacional de Psiquiatría Ramón de la Fuente Muñiz. Este trabajo de investigación fue también la tesis con la que el doctor Alejandro Molina se graduó, con Mención Honorífica, de Maestro en Ciencias por la UNAM, el 14 de agosto del mismo año. También se otorgó un reconocimiento al Instituto por haber sido la sede de uno de los trabajos ganadores.